



令和4年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

脱穀をしました。ご協力ありがとうございました。

学校便り9号

編集・発行 日南市立酒谷小学校
日南市大字酒谷乙9086番地
電話 0987-25-1284
FAX 0987-25-5573

10月31日（月）に脱穀を行いました。この日も天気が心配されましたが、曇り空の作業のしやすい日和となりました。稻刈りの後、天日干しをしていましたが、その間雨も全く降らず、しっかり乾燥できていました。

今回の作業も、酒谷地区自治会長の日高茂信様や高齢者クラブ会長の川口一三様はじめ、地域の方々にご協力いただき、短時間で終了することができました。いつも感じることですが、長年の経験のもと、手際よく作業をし、子供たちや職員に的確な指示をしてくださいますので、すばらしいなと思っています。地域の方々とともに、子供たちも一生懸命作業をしました。田植え、稻刈り、脱穀と貴重な体験をさせていただいております。参加していただいた地域の皆様、本当にありがとうございました。

さて、12月は餅つき大会です。今回はコロナウイルス感染症の拡大が心配されているため、例年とは違い、職員と児童の家族を中心に行い、地域の方の参加につきましては限定させていただきます。楽しみにされていた地域の皆様、本当に申し訳ありません。

来年度は、また盛大に開催できることを願っております。



味覚の授業をしました。

11月1日（火）に野菜ソムリエの難波様が来校され、味覚の授業をしていただきました。

「味覚の授業」とは料理人、パティシエ、生産者らがボランティアで、全国の小学校に味の基本となる4味（「塩味」「酸味」「苦味」「甘味」に加え、第5の味覚である「うまみ」）について教え、味覚を意識させ、食の楽しみを学ばせる取組です。子供たちも知らないことが多く、大変勉強になりました。



算数の研究授業を行いました。

3,4年の学級、5年の学級の両方で算数の研究授業を行いました。本年度はICTの効果的な活用について研究を進めています。昨年度末に全児童に配布されたタブレット端末を効果的に使いながら、児童は一生懸命考え、自分の考えをしっかりと発表していました。

特に本校は少人数のよさとして、個別にきめ細やかに指導することができます。また、一人一人の発言回数も多く、じっくりと考える機会を多く持たせることができます。

本校のよさを生かしながら、児童に確かな学力を身につけさせたいと考えています。



こども造形作品展

10月26日から10月30日の期間、宮崎県立美術館でこども造形作品展が行われました。

本校からは、阿波根昊來さんの作品が出品され、展示されました。写真は、県立芸術劇場で行われた鑑賞教室の折りに、見に行ったものです。

先生方や子供たちみんなで、こども造形作品展を見ることができました。



12月、1月の主な行事

- | | |
|-----------|---------------|
| 12月 1日（木） | みやざき学力調査（5年） |
| 8日（木） | 振替休業日（12／10分） |
| 10日（土） | もちつき大会前日準備 |
| 11日（日） | 持久走・もちつき大会 |
| 12日（月） | 振替休業日（12／11分） |
| 23日（金） | 終業式 |

- | | |
|----------|----------|
| 1月 6日（金） | 3学期始業式 |
| 12日（木） | 避難訓練（火災） |
| 13日（金） | 参観日 |
| 27日（金） | 給食感謝集会 |

※ 今回のもちつき大会は、コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、職員、家族中心で行い、地域の方の参加は限定させていただきます。

